

CARE INSTRUCTIONS ARE FOR COVER MATERIAL ONLY. DO NOT WASH FOAM.

LES INSTRUCTIONS D'ENTRETIEN SONT POUR LE MATÉRIAU DE COUVERTURE UNIQUEMENT. NE PAS LAVER LA MOUSSE.

Machine Wash in Cold Water
Laver à la machine à l'eau froide



Do Not Bleach
Ne pas javelliser



Tumble Dry, Low
Sèche-linge, faible



Do Not Iron
Ne pas repasser



Do Not Dry Clean
Ne pas nettoyer à sec



TEMPUR-PEDIC®

**10-YEAR LIMITED WARRANTY
GARANTIE LIMITÉE DE 10 ANS**



CONTACT US/NOUS CONTACTER **1-800-887-4321**
OR/OU EMAIL **WARRANTY.CA@TEMPURPEDIC.COM**


TEMPUR-PEDIC®

Copyright 2019 Tempur-Pedic North America, LLC. All rights reserved.

Thank you for purchasing a Tempur-Pedic® Mattress Topper.
We are excited to welcome you as a new Tempur-Pedic®
owner and value your trust in us.

Merci d'avoir acheté un surmatelas Tempur-Pedic®.
Nous sommes ravis de vous accueillir en tant que
nouveau propriétaire d'un produit Tempur-Pedic® et
nous apprécions la confiance que vous nous accordez.

THIS WARRANTY COVERS:

- Any physical flaw in the product that causes the material to split or crack despite normal usage and proper handling; and
- Deterioration of the cell structure of the material that causes the product to not return to its original shape.

During the ten (10) years of this warranty, Tempur-Pedic will, at its option repair or replace the product, at a handling cost to the purchaser.

This warranty is valid only for the original purchaser of the product. An original purchaser is one who purchases the product directly from an authorized retailer of Tempur-Pedic. If purchaser is not the original purchaser of this product, he/she takes it "as is" and "with all faults." Proof of purchase will be required to demonstrate that purchaser is the original purchaser and eligible to make a valid claim under this warranty.

In the event a warranty claim is filed and a warranty replacement is deemed necessary, purchaser will be required to surrender the original product to Tempur-Pedic prior to the replacement.

THIS WARRANTY COVERS THE FOLLOWING PRODUCTS (ALL SIZES OF PRODUCT INCLUDED):

- Tempur-Pedic® Mattress Topper

THIS LIMITED WARRANTY DOES NOT COVER:

1. A normal increase in softness of the TEMPUR® pressure-relieving material, which does not affect the pressure-relieving qualities of the mattress.
2. Comfort preference.
3. Physical abuse or damage to the structure and/or cover material, including but not limited to burns, cuts, tears, liquid damage, or stains. However, if there is a warranty defect not caused by the abuse or damage, then the topper would be covered under the standard warranty.
4. Product sold by resellers who are not authorized retailers. Product sold "as-is," "preconditioned," "reconditioned," "used," "comfort return," "returned," "previously owned," or any other similar wording indicating that the product is not "new" or of "first quality," or has previously been purchased or used by another consumer.

PLEASE RETAIN THIS WARRANTY AND ORIGINAL PROOF OF PURCHASE FOR AT LEAST 10 YEARS FROM THE DATE OF PURCHASE.

CETTE GARANTIE COUVRE :

- Tout défaut physique dans le produit qui entraîne la séparation ou la fissuration du matériau malgré un usage normal et une manutention appropriée; et
- Une détérioration de la structure cellulaire du matériau qui empêche le produit de reprendre sa forme originale.

Au cours des dix (10) années que durera cette garantie, Tempur-Pedic réparera ou remplacera le produit, à son choix, en exigeant uniquement le coût de manutention de l'acheteur.

Cette garantie s'adresse uniquement à l'acheteur original du produit. L'acheteur original signifie l'individu ayant fait l'achat du produit directement chez un détaillant autorisé de Tempur-Pedic. S'il ne s'agit pas de l'acheteur original du produit, il devra l'accepter tel quel, incluant tous les défauts. Une preuve d'achat sera exigée afin de démontrer qu'il s'agit de l'acheteur original et que ce dernier est autorisé à présenter une réclamation valide en vertu de la présente garantie.

Si on reçoit une réclamation en vertu de la garantie et s'il est nécessaire de remplacer le produit, l'acheteur devra retourner le produit original à Tempur-Pedic avant qu'on ne puisse lui envoyer le produit de remplacement.

CETTE GARANTIE S'APPLIQUE AUX PRODUITS SUIVANTS (TOUS LES FORMATSSONT GARANTIS) :

- Surmatelas Tempur-Pedic®

CETTE GARANTIE LIMITÉE NE COUVRE PAS :

1. Une diminution normale de la rigidité du matériau de décompression TEMPUR®, ce qui n'a aucun effet sur les caractéristiques de décompression du matelas
2. Une préférence liée au confort.
3. Un mauvais traitement ou un dommage à la structure et/ou au tissu de recouvrement incluant, entre autres, les brûlures, les coupures, les déchirures, les dommages causés par un liquide et les taches. Cependant, si le défaut couvert par la garantie ne résulte pas d'un abus ou d'un dommage, le surmatelas sera couvert en vertu de la garantie normale.
4. Les produits vendus par des revendeurs qui ne sont pas des détaillants autorisés. Les produits vendus « tels quels », « préconditionnés », « reconditionnés », « usagés », « dont on a rétabli le niveau de confort », « retournés », « ayant déjà appartenu à d'autres personnes » ou toute autre expression signifiant que le produit n'est pas « neuf » ou de « première qualité » ou qu'il a déjà été acheté ou utilisé par un autre client.

VEUILLEZ CONSERVER CETTE GARANTIE ET LA PREUVE D'ACHAT ORIGINALE PENDANT AU MOINS 10 ANS APRÈS LA DATE D'ACHAT.